

NOEMI AMAYA GARCÍA PRIMERA ESTUDIANTE UNIVERSITARIA GITANA DE EUSKADI

«He conseguido entrar en Derecho gracias a mi abuelo»

«Mi familia no me pudo ayudar mucho con los deberes, pero nunca me ha puesto trabas»

L. L. BILBAO

Según los datos de la asociación Kale Dor Kayiko, Noemi Amaya García, bilbaína de 18 años, es la primera chica gitana que accede a la Universidad en Euskadi. El curso que viene empezará a estudiar Derecho en Deusto, en el mar-

co de un convenio de colaboración entre Kale Dor Kayiko y la entidad educativa. Ni oculta su emoción ni deja de mover los ojos nerviosos cuando habla.

–Ha estudiado el Bachiller en euskera, caso extraño entre gitanos.

–Eso, y haber llegado hasta aquí, se lo tengo que agradecer a mi abuelo, que me apuntó al modelo en euskera cuando era pequeña, lo que me ha abierto muchas puertas. Quería que conociese la lengua del sitio en el que vivo.

–Acabar y entrar en la Universidad no es frecuente en su entorno...

–Mi familia ha sido importantísima. Igual no te pueden ayudar mucho con los deberes, pero lo que más cuenta es que no me han puesto trabas para hacer lo que quería.

–¿No ha tenido que trabajar?

–He tenido que hacer muchos sacrificios, pero ha merecido la pena.

–¿Por qué ha elegido Derecho?

–Desde pequeña me me gusta esta carrera. También pensé en Trabajo Social, para colaborar con la asociación. Pero, al final, eso puedo hacerlo con cualquier carrera. Ya lo estoy haciendo ahora.



FUTURO. Noemi, en el claustro de la Universidad de Deusto. / M. ATRIC